



かすがね

体育祭・・・新たな発見 はじけたキミ!

9月7日(土)の体育祭。多くの地域の方や保護者の方にお越しいただき、たくさんの声援を送っていただきました。勝敗は決まりましたが、「RESTART～新しいキミとはじけろ～」のスローガンのもと、お互いの組の健闘をたたえ合う、笑顔あふれる体育祭になりました。体育祭の取組を通して新たに気付いた友だちの良いところや、話し合いながら協力してつくり上げていった経験を大切に、これからの学習や集団づくりにつなげていってほしいと思います。



今年の体育祭は風が強く、暑くて大変でしたが、楽しかったです。準備や練習が始まったころは、どんなふうになればいいかわからなかったけど、1、2年生がしっかり話を聞いて、笑顔で取り組んでくれたのでうれしかったです。競技では難しいものが多く大変だったけど、みんなと協力して成功させることができたので、よかったです。(3年生)

初めてで緊張したけれど、楽しくできて良かったです。来年は下級生がいるので、がんばって教えたりしたいです。(1年生)



今年は去年とは違い、1年生に分からないところなどを教えることができた。本番は係の仕事忘れずにできたし、最後までみんなと楽しむことができたので良かった。(2年生)

当日は楽しむことができたし、練習した成果を発揮することができたと思う。この体育祭を通して思ったことが二つあった。一つ目は、計画を立てて活動することが大切だということ。二つ目は、仲間と協力して何かをやり遂げるということは楽しいし、達成感があるということ。この二つのことを今回改めて感じる事ができた。(3年生)

オリパラ教育推進校として、発信しました!



美都中はオリパラ推進校で、今回ボッチャとゴールボールについて詳しく知ってもらえたと思います。自転車ではなく、三輪車でしたが、オリンピック競技の自転車にも興味をもってもらえたと思います。(1年生)



パラ種目を教える側になるのは初めてで、保護者の人や地域の人に分かってもらえるかな、楽しんでもらえるかなと心配でしたが、みんな笑顔で競技をやっていたのでうれしかったです。(3年生)



今年の体育祭は初めてのことが多かったです。オリパラ競技やMI・TOライドなど少し心配でしたが、本番では練習よりうまくやりきることができました。(2年生)

9/1 益田 I・NA・KA ライド

美都エイドステーションで全校ボランティア活動



参加者アンケート（実行委員会へのコメント）より

- ★ゴールはもちろんなんですが、ひとつ前のエイド（美都）についた時の盛大な拍手にはホロッときました。
- ★素直で一生懸命な子どもたち。
- ★学生ボランティアが多く、元気がよく、一生懸命やっているのが感激しました。
- ★学生さんのボランティアの対応は親切丁寧で、かつフレンドリーなもので大変好感がもてました。「おもてなし」の気持ちがにじみ出た、とてもすばらしいものでした。
- ★本当にすばらしい。ボランティアの中学生が大きくなったら僕も出たいと言っていた。おもてなしだけでなく、地元愛の教育にもなっていると感じた。

- ★応援をされていて、「がんばってください」と言った後に「がんばります」と返してもらって、とてもうれしく、もっとがんばろうと思った。
- ★もっと疲れるかと思ったけど、選手の実顔や手を振り返してくれる姿をみたりして、あまり疲れなかった。
- ★益田を知ってもらって、いい機会にもなってくれた。

「全国学力・学習状況調査」の結果から

「全国学力・学習状況調査（4月18日実施。中学校では3年生対象。国・数・英・生活学習意識調査）」の結果が公表されました。夏休みには本校でも3年生の結果と状況を分析し、今後の取組を検討しました。また、9月上旬には県や益田市の説明会も実施されました。

本校の生徒は3教科とも基礎的な知識や理解の面では結果を残していませんが、それを活用したり応用したりして思考・表現することが苦手です。また、意識調査では、生活習慣・学習習慣に関する多くの項目で肯定的回答が多い半面、「自分にはよいところがあると思いますか」「将来の夢や目標をもっていますか」という質問は、肯定群が低いという状況でした。これらを踏まえ、今後も継続的に指導、支援を続けていくこととなりますが、力を入れることは、「**分かる授業、力が伸びる授業にするための授業改善**」、「**自学ノートの有効活用を考えた家庭学習への支援**」、「**地ボラやMMIP、職場体験など体験活動を通じたキャリア教育・ふるさと教育の充実**」、「**オリパラ教育推進校としての取組の充実**」です。地域と家庭と学校とが子どもたちの未来のために力を合わせて、学力の育成と生き抜く力の育成に取り組んでいければと思います。

本校の研究部の話し合い
強みを生かし、弱みを支援しながら学力育成を！



益田市の説明会 中学校区での協議も…
小中一貫教育を充実させ、学力育成を！

10月行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	火	壮行式 生徒集会 基礎テスト（国）	16	水	石見地区・益田市駅伝
2	水	新人戦（卓球・バレーボール） 3年保育実習	17	木	フッ素 市教研南西ブロック大会
3	木	交通安全指導 中間テスト発表 フッ素	18	金	MMIP カタリ場（真砂中との交流日）
4	金	美都あいさつの日 第3回地ボラ 英検3級	19	土	学び舎ますだ
5	土	益田東体験入学 英検5級	20	日	萩・石見空港マラソン大会
6	日	第3回目の地ボラは都茂小、東仙道小のみなどと一緒に活動します。	21	月	3年第3回錬成テスト
7	月	全校朝礼 1年郷土料理教室 職員会議（2時番）	22	火	即位礼正殿の儀
8	火	中間テスト前部活動停止（4時番）	23	水	フッ素 一斉テスト（英）
9	水	読み語り	24	木	益田市小中連合音楽会 第3回弁当の日
10	木	中間テスト フッ素	25	金	
11	金	中間テスト SC 来校	26	土	西中国陸上（～27日） 学び舎ますだ
12	土	学び舎ますだ	27	日	数リンピック
13	日		28	月	研修職員会（中学生による学習サポート）
14	月	体育の日	29	火	基礎テスト（社）
15	火	基礎テスト（数）委員会	30	水	
			31	木	フッ素

学校だよりは、美都中学校公式フェイスブックにてカラーでご覧いただけます。
学校行事等の活動の様子や生徒たちの様子を随時更新します。

